

Einig zum neuen Vorstand

Verein Wohneigentum ehrt langjährige Mitglieder

Zur Jahreshauptversammlung des Verein Wohneigentum Meinhard, vormalis Siedlergemeinschaft Grebendorf, am 19. Januar, konnte der Vorsitzende Gottfried Henning 63 Mitglieder, Gudrun Sachse vom Landes- und Regionalverband und den Ortsvorsteher Willi Jakal begrüßen. Der Vorsitzende, der sich über die hohe Teilnehmezahl der Mitglieder sehr freute, wünschte allen Mitgliedern und ihren Familienangehörigen noch ein gesundes neues Jahr.

Nach der Begrüßung wurde gemeinsam ein von den Vorstandsfräuen zubereitetes Szegediner Gulasch und Dessert eingenommen. Begrüßt wurde auch Bürgermeister Gerhold Brill, der aus der Gemeinde berichtete.

In seinem Jahresbericht über das Jahr 2018 berichtete der Vorsitzende über die durchgeführte Jahreshauptversammlung, die Winterwanderung, das Sommerfest, die Fahrt nach Tirol und zu der Veranstaltung von Wenatex sowie die Überbringung von Glückwünschen zu Geburtstagen und der goldenen Hochzeit von Doris und Adalbert (Bubi) Schwarzer.

Das in dem Jahresbeitrag eine grundstücksbezogene Haftpflichtversicherung, Rechtsschutzversicherung, eine Bauherren-Haftpflichtversicherung enthalten, sowie eine Vielzahl von anderen Leistungen des Verbandes in Anspruch genommen werden können wurde vom Vorsitzenden erinnert.

Astrid Gimpel berichtete von einem ordentlichen Kassenstand – die Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig gewährt.



Ehrungen, hinten, von links: Andrea Zeuch, Andreas Zeuch, Erika Kollmann, Adolf Wickenträger, **Mitte von links:** Kurt Kollmann, Rosemarie Kollmann, Renate Bode, Fritz Kollmann, Erika Wickenträger, Falk Greising (stv. Vors.), Gudrun Sachse (Landes- Regionalverband), **vorne von links:** Hannelore Kollmann, Karl-Otto Kollmann, Margot Schäfer. FOTO: PRIVAT/NH

Im neuen Jahr sind st ein Sommerfest, eventuell als Straßenfest in der Siedlungsstraße mit Wanderung sowie eine Tagesfahrt und Fahrt zu einem Weihnachtsmarkt geplant.

Die Wahl des Vorstandes verlief einmütig, wie man das vom Verein kennt. Gottfried Henning bleibt Vorsitzender, Günter Wiesel, der

an der Versammlung nicht teilnehmen konnte, stellte aus gesundheitlichen Gründen sein Amt als stellvertretender Vorsitzender zur Verfügung und wurde, da er den Vorstand und die Vereinsarbeit weiterhin unterstützen möchte, als Beisitzer gewählt. Falk Greising wurde als stellvertretender Vorsitzender gewählt. Doris

Schwarzer bleibt Schriftführerin und Astrid Gimpel Kassiererin. Als Beisitzer bleiben Günter Martin und Andreas Zeuch. Mit Dirk Funke wurden das Beisitzer-Team zusätzlich verstärkt da die Vorstandsarbeit durch äußere Einflüsse immer komplizierter und umfangreicher wird.

Zum Schluss bedankte sich der Vorsitzende bei den Mitgliedern für ihr Vertrauen und ihre zahlreiche Teilnahme an den Veranstaltungen sowie das Interesse am Verein. Nur mit ihnen machte die Arbeit des Vorstandes Spaß und lasse den Verein leben. Ein besonderes Dankeschön gelte den Frauen der Vorstandsmitglieder, ohne deren Engagement dieses Vereinsgeschehen nicht zu realisieren wäre.

HINTERGRUND

Ehrungen

- **60 Jahre:** Erika und Kurt Rost, Willi Mangedolg
- **50 Jahre:** Anna Hiebenthal, Irmgard und Günter Luckhardt, Ursula und Frank Windecker, Erika und Adolf Wickenträger, Margot Schäfer, Hannelore und Karl-Otto Kollmann
- **40 Jahre:** Erika und Fritz Kollmann
- **25 Jahre:** Heinz Degenhardt
- **20 Jahre:** Renate Bode, Rosemarie und Kurt Kollmann, Andrea und Andreas Zeuch